

der politisch-operativen Lage im jeweiligen Verantwortungsbereich Rechnung tragendes Vorgehen bei der Mobilisierung dieser Kräfte bzw. bei der Organisierung ihrer Bearbeitung durchzusetzen.

Das betrifft auch alle Fragen, wie unter diesen Bedingungen ein einheitliches Handeln und eine weitgehend einheitliche Leitung aller an der Sicherung beteiligten Kräfte gewährleistet werden kann, wie das Zusammenwirken zu gestalten ist, wie die Informationsbeziehungen gewährleistet werden sollen und andere grundsätzliche Probleme mehr, wie ich sie bereits angeführt habe.